

Un huissier sur le chantier des Halles

VALINCO/SIPA



L'association de riverains du Forum des Halles Accomplir a indiqué à Metro avoir fait réaliser un constat d'huissier hier, sur le chantier du Jardin des Halles (photo), dont le permis de démolir a été annulé par la justice mercredi dernier. Selon Gilles Pourbaix, président de l'association, "il y a des

pelleteuses et les travaux se poursuivent. Le premier magistrat de la Ville ne respecte pas une décision de justice". Contactée, la Ville répond que ces aménagements, qui préparent le chantier des Halles, n'ont "rien à voir avec les travaux de démolition" suspendus par le tribunal administratif.

Métro 18 mai 2010